

# たんぽぽ

令和元年 **初夏**号

くるみ邑美園広報誌 VOL297

令和元年 5月20日発行



毎年恒例！

花見会



昨年、一昨年と天気恵まれず、今年こそはと期待に胸ふくらませ当日を迎えました。気になる天候は…、念願の快晴！会場まで向かう足取りは軽く、皆さん元気よく歩かれていました。会場では満開の桜の下で美味しいご飯を食べ、カラオケを楽しんでいただき、恒例の新職員挨拶に耳をかたむけていました。終始ポカポカ天気で、まさに花見日和にふさわしい一日でした。（大矢）

祈幸会総会

祈幸会総会への多数のご参加、ありがとうございました

4月27日（土）に平成31年度祈幸会総会が開催され、晴天に恵まれ、多数のご家族様に参加いただきました。

総会では議事協議、職員挨拶などが行われ、終了後にはケア計画の説明同意などで終日、ご家族、利用者、支援員の賑やかな声が飛び交う一日でした。（柳幸康）



## 新職員紹介

春より5名の新しい職員がくるみ邑美園の職員となりましたのでご紹介致します



月森康男（愛香園より異動）

月森康男！1年ぶりの復帰です。成功する者は未来を語り、失敗する者は愚痴をいって何かを書いてありました。愚痴を言わず未来に向かって頑張ります。



川中恵美（愛香園より異動）

昨年までは愛香園で19年間勤務していました。気分を一新して頑張りますので、よろしくをお願いします。



寺本真二（地域支援センターより異動）

この度、地域支援センターからくるみ邑美園に異動になりました。早く業務を覚えて利用者の皆さんと一緒に日々楽しく生活が送れるように頑張ります。よろしくお願いします。



森脇万友佳（愛香園より異動）

愛香園からくるみ邑美園へ異動になりました。たくさん覚える事があって大変ですが、早く業務を覚え、利用者さんとの信頼関係を築けていけたらと思います。よろしくお願いします。



賀美加奈子（新規採用）

3月より事務員として勤めさせていただいております。笑顔忘れず頑張りたいと思いますので、よろしくお願いします。

### 異動職員

- 土佐 斉（愛香園へ異動）
- 勢田泰也（地域支援センターへ異動）
- 日野山剣斗（愛香園へ異動）
- 林 朋子（愛香園へ異動）

ありがとうございました

### 夏祭りボランティア募集

四ツ葉の里夏祭りに参加していただけるボランティアさんを募集しています

例年開催している「四ツ葉の里夏祭り」ですが、今年度は8月1日（木）に開催します。利用者の皆さんと一緒に屋台を見て回ったり、ステージイベントを楽しんでみませんか？詳細はお気軽にお問合せ下さい。皆様のご参加をお待ちしております。



### 地区保護者会のご案内

- 6月9日（日） 出雲・中央・邑智・北広島地区
- 6月16日（日） 益田・吉賀地区
- 7月7日（日） 浜田・江津地区

### ご相談・お問い合わせは

TEL0855-95-0327 fax0855-95-1991  
<https://ohfukukai.jp/>  
 ※お問合せはHP上のお問合せフォームより



〒696-0102

島根県邑智郡邑南町中野 3595-18



### 苦情・要望状況

（平成30年9月～平成31年3月）

	家族	利用者	件数
苦情	0	0	0件
相談	3	1	4件
要望	<ul style="list-style-type: none"> <li>・帰省対応について</li> <li>・成年後見制度について</li> <li>・歯科受診について</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・外泊について</li> </ul>	

担当者が適切に対応させて頂きました

### 行事予定

- 8月1日 四ツ葉の里夏祭り
- 8月10日～15日 夏帰省



## 新年度のご挨拶



くるみ邑美園 施設長 日高 一伸

於保地盆地の桜も散り、木々の若葉が鮮やかな季節となりました。

平素より障がい者支援施設 くるみ邑美園並びに障がい児入所施設 くるみ邑美園児童部に格別のご支援を賜り厚く御礼申し上げます。

元号も平成から令和となり、平成 30 年度障害福祉サービス等報酬改定後の令和元年度（平成 31 年度）がスタートしました。障がい者の重度化・高齢化への対応などの新たな支援サービスが新設されましたが、施設運営にとって、より厳しい状況に向かっているのは間違いありません。

さて、当施設においても、念願であった短期入所を併設した児童部棟の整備が、県・町当局のご理解とご支援により決定し、現在建設工事に向けて事務的な準備を進めているところです。この児童部棟の整備により、地域生活支援の役割として、家庭からの自立支援や緊急時の受入れなど様々なニーズに対応することが可能になりました。くるみ邑美園の居住環境の改善と併せ、より質の高いサービスの提供を目指して行きたいと考えています。今後とも地域の皆様や利用者ご家族との交流・連携・共生に一層力を入れ、地域の福祉ニーズに積極的に応えていきたいと思っております。

最後になりますが、皆様方には変わらぬご支援・ご協力をお願い申し上げますご挨拶とさせていただきます。



### ガーデニングクラブ



今年度も「ふぁいん倶楽部」のご協力の下、ガーデニングクラブの活動が始まりました。4月は花壇の草取りとこいのぼり製作を行いました。作ったこいのぼりを大食堂に飾って頂いたので、とっても明るい雰囲気になりました♪  
ふぁいん倶楽部の皆さまありがとうございました。(川中)

### 邑智福祉振興会ホームページリニューアル

邑智福祉振興会のホームページが新しくなりました！

この度、愛香園並びに、くるみ邑美園のホームページを統合し邑智福祉振興会全体のホームページとしてリニューアルしました。各事業所の情報が掲載されていますので、是非ご覧ください。お問合せ等ございましたら、新しいホームページ上の「お問合せフォーム」へご連絡下さい。

新 URL <https://ohfukukai.jp/>



## 各棟の活動の様子

## あすなる棟

利用者みなさんの行動特性に配慮しつつ、新しい事も取り入れながら、充実感を持って頂けるように支援を行います。健康に気を付けて、元気にぎやかなあすなる棟にしましょう。  
(柳幸康)



## やよい棟

だんだんと暖かくなり、お出かけすることが楽しくなってきたので、天気の良い日にはみなさんと散歩に出掛けています。健康第一をモットーに、体力作りに励んでいきたいと思います。(川中)

## ひまわり棟

自閉症・強度行動障がいのある方が17名利用されています。活動は課題作業や機能回復訓練を中心とした日中活動を頑張っています。自立支援活動は月2回実施し、気分転換を図り、外食を兼ねた外出ではマナーの習得に努めています。(月森)



## 千鳥棟

今年度の取り組み目標として、口腔衛生の向上と運動量の向上に取り組みたいと思います。天気の良い日には屋外での運動を増やし、無理のない範囲で体力の維持、向上に努めてまいります。今年度もよろしくお願いします。(栗原)

## 児童部

利用者・職員ともに昨年と同じメンバーとなり…今年のテーマはズバリ『自分越え』です。利用者はこれまで以上のスキル習得を目指し、職員は目的意識を持って支援のクオリティを高められるように取り組みます。令和元年、児童部は昨年までの自分越えに挑戦します♪(上田)



## 節分会

職員による劇とみんなで豆まきをして節分をお祝いしました！



毎年恒例となっていた餅つき会の代わりに行事として、2月6日に節分会を行いました。職員による「ももたろう」では、日高、植田両施設長が鬼に扮し、みなさんと豆を投げました。新年号でも無病息災で過ごしたいと思います。  
(北村)

